

NEWSPAPER

Kepsek SMP 1 Labakkang Baso Wahab : PMM Sudah Kami Terapkan dan Tahap Penilaian dari Kepala Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 17, 2024 - 14:12



Kepsek SMP 1 Labakkang Baso Wahab : PMM Sudah Kami Terapkan dan Tahap Penilaian dari Kepala Sekolah

PANGKEP- Kepala SMP 1 Labakkang Kabupaten Pangkep Baso Wahab, S.Pd, M.Pd, saat dihubungi di SMP 1 Labakkang Rabu (17/1/2024) mengatakan bahwa

soal Platform Merdeka Mengajar (PMM) di SMP 1 Labakkang ini sudah berjalan di Januari 2024.

Menurutnya bahwa selama ini sudah berjalan, kami bersama teman-teman guru dan kepala sekolah untuk menyusun Rencana Kerja masing-masing, guru secara online itu ke PMM dan sekarang sudah pada tahap penilaian dan persetujuan oleh Kepala sekolah.

"Jadi pengajuan rencana kerja dari masing-masing sudah berjalan dan kami tinggal menelaah satu persatu, kemudian akan disetujui dan nanti akan dilanjutkan dengan tahap implementasi dari satu bulan terakhir ini adalah tahap perencanaan kebutuhan berikutnya" ujarnya.

Menurutnya bahwa soal materi ini dianjurkan untuk seluruh satuan pendidikan yang mengimplementasikan Kurikulum Merdeka, baik mandiri belajar, mandiri berubah, maupun mandiri berbagi.

Semua itu dengan tujuan Pendidik memahami aspek-aspek Kurikulum Merdeka secara umum., Pendidik memahami tiga pilihan Implementasi Kurikulum Merdeka, yaitu mandiri belajar, mandiri berubah, dan mandiri berbagi dan Pendidik memahami tahapan-tahapan implementasi Kurikulum Merdeka untuk setiap aspeknya.

Kami berupaya agar Materi ini yang dianjurkan untuk satuan pendidikan di SMP 1 Labakkang yang akan menggunakan Capaian Pembelajaran untuk sebagian atau seluruh mata pelajaran.

Semua itu agar tujuan dapat memahami struktur capaian pembelajaran, juga penggunaan Capaian Pembelajaran (CP) untuk perencanaan pembelajaran dan asesmen, Memahami kebijakan terkait perencanaan pembelajaran, bahwa pendidik dapat mengembangkan alur tujuan pembelajaran secara mandiri atau menggunakan contoh yang disediakan dalam Platform Merdeka Mengajar, Memahami metode pengembangan alur tujuan pembelajaran, Memahami pembelajaran sesuai dengan tahapan peserta didik (*teaching at the right level*) serta implikasinya terhadap perencanaan pembelajaran dan asesmen. (Herman djide)